

Alle nach Fußach!

2012-08-22 22:24

Nach dem Pokalhit im VFV-Toto-Cup gegen den FC Dornbirn kommt es am Samstag zum großen Rheindelta-Derby in Fußach. Beide Teams haben in den ersten beiden Runden je einmal gewinnen können und sind bereit für den nächsten Punktezuwachs. Egal wie gut unser Eins das Cupspiel verkraftet hat, die Beine sind bereit, 90 Minuten zu laufen, kämpfen und zu rackern, damit der FC Höchst auch nach dieser Runde oben mitspielen kann.

Trainer Dieter Alge wird wieder auf die verletzten Routiniers im Mittelfeld Breuss und Wirth verzichten müssen, dafür sind unser Offensiven Schranz, Lipburger und Nenning mit insgesamt fünf Toren in zwei Spielen aufgefallen. Unterstützt unsere Mannschaft in Fußach!

3. Landesklasse

In der 3. Landesklasse hat das 1b-Team unglücklich gegen Klostertal 0:1 verloren. Am Samstag kommt es auch in dieser Liga zum Derby mit Fußach 1b. In der Reserve-Liga beginnt die Saison für unsere jüngste Kampfmannschaft mit einem Heimspiel gegen Sulz.

Samstag, 25.08.2012

10.30 Uhr U15 A – VfB Hohenems

13.00 Uhr blum FC Höchst FL/Reserve - Sulz

13.45 Uhr SC Fußach 1b – blum FC Höchst 1b

16.00 Uhr SC Fußach – blum FC Höchst

Dienstag, 28.08.2012

18.30 Uhr U15 B – SC Admira A U14

